
红旗老师曾经表示，中招500～580分的学
生到高中，如果不奋起直追，高考很难考到二本
线以上。但孩子中考低于580分，将来一样也
能读一本。郑州新东中学与红旗数学合办“全
日制高中一本实验班（理科）”，向家长承诺三年
之后的高考中，所有孩子都能上一本线。学校
还会将每次郑州市统一考试后实验班的成绩向
大家公布，共同见证孩子们的进步和成长。

实验班承诺一本线
新东红旗高中实验班中招录取分数段

500～580分，培养目标是 2013年高考成绩达
到一本线（达不到退还承诺费）。实验班第一
目标是让所有的学生进入一本线，更大的目
标是让这些中考分数较低的学生，高考 10%
以上进入全省 200 名（有机会进入北大和清
华），50%以上进入全省 3000名（有机会进入
名牌大学）。实验班邀请大家见证，郑州市 7
万中考生，成绩处于 1万名以外学生，能够在
三年后的高考中，进入河南省百万考生的 1
万名以内。

红旗老师任班主任
新东红旗高中实验班，要想让中考成绩

不理想的孩子，在高中快速进步，就必须要有
不一样的教学手段、学习方法和学生管理。
红旗老师拥有十数年的教学经验，他创办的

“红旗数学”已经在全国发展壮大。红旗老师
独特的“我赢学法”课程，更是他智慧的结
晶，绝非没有成功经历的人空谈学法可比。
红旗老师长期的家庭教育和学生心理研究，
全国大小数百场心理讲座，无数心理咨询案
例都是他能够做好学生心理引导，完善学生
管理的关键。

新东中学与红旗数学合力打造实验班
郑州新东中学（十一中北校）杨凯年校长是

十一中原党总支书记，中学英语高级教师，省五
一劳动奖章获得者。对实验班，杨校长更是充
满期望，亲自为实验班精挑细选优秀老师。红
旗老师说：“分析能力稍微强一些的家长，肯定
能看出这绝对是孩子人生难得的机会，当然也
是自己家庭的机会。现在找到全力以赴的学校
和老师，真的很难。”

红旗数学依托上海第三方教育研究中心，
多年潜心研究现代教育与科学技术的结合，实现
了学生每个“学习点”的跟踪、分析和修正，完成
了时刻可以与学生家长进行互动的网络平台。
可以让老师时刻看到“孩子在哪里”，而不是“盲
教”，让家长时刻看到自己孩子的情况。

实验班师资队伍
张凡：语文老师，高中部教务主任，语文高

级教师，省基础教学研究会会员，市十佳教师，
郑州市教育先进工作者。

羊文闯：英语老师，高级教师，西安外国语
学院硕士研究生，北大附中任教高三英语多年，
对高考有独到见解。

丁超伟：物理老师，物理一级教师，市级优
秀教师，市青年骨干教师，常年担任高三班主任，
郑州市优秀班主任，新东中学宏志班班主任。

李苾毖：化学老师，化学一级教师，市骨干教
师，毕业于北京师范大学，获郑州优质课一等奖。

郝小涛：生物老师，生物一级教师，生化教
研组长。多年从事高三生物教学，多年高三班主任
经验，郑州市师德先进个人，市“三育人”先进个人。

记者：请您先介绍一下新东红旗高中一本
实验班（理科）。

红旗老师：实验班开设三年全日制班级，
招收郑州市中招成绩在 500～580 分，有志于
理科学习的学生。河南其他地市的学生，需
要单独测试入学。新东中学和红旗数学共
同努力，帮助这些中考成绩并非优秀的学
生，经过三年培养，承诺应届高考成绩达到

一本线。
记者：您是如何想到要与郑州新东中学（十

一中北校）合作的？
红旗老师：我多年从事校外辅导，学生来自

于郑州各个学校，还有省内、乃至全国各地的学
生，看到他们平时在学校学习，周末又要参加辅
导班，很辛苦。很多家长，谈起辅导的无奈表
情，孩子学习的焦虑情绪，都时刻刺激着我。

我想如果能每天与这些孩子们在一起，家
长是否还需要为孩子的学习操心？孩子是否还
需要周末参加辅导班？学校学习的知识并不
多，很多孩子逐步厌倦学习，首先是繁重的作业
压力，其次是与老师、家长和同学的关系影响。
而自己多年校外辅导经历，只有周末两个小时，
实现学校一周的教学效果。我希望通过多年的
校内心理咨询经历，实现与学生情绪的共振。
也通过我的家庭教育经历，让家长与教育保持
同步。

还有很多中考没有进入自己理想的高中
的孩子，在高一就开始出现放弃学习的现象，
很多家长没有办法，就开始通过各种努力，把
孩子塞进了大家心目中的好高中，但这些孩
子很难融入那些成绩好的孩子中，结果反而
更加糟糕。

记者：实验班为什么突出一本和理科？
红旗老师：上高中，首先要全力以赴考上好

大学，实在没有办法，才退而求其次。现在许多
招聘单位明确要求第一学历，就是关注学生当
年的高考。

首先，河南每年理科生比例占到毕业生总
人数的 2/3，理科未来的职业选择相对范围
宽。其次，理科学生严谨的逻辑思维能力，在工
作中的优势会非常明显。此外，就是我25年前
以理科身份考入北京航空航天大学的经历，也
希望能够对学生有所帮助。

记者：现在很多实验班都有“××模式”，红
旗实验班如何实现目标？

红旗老师：现在很多前辈，从自己长期的教
育实践中，总结很多成功的教学模式，比如，杜
郎口“三三六”或“10+35”、洋思“先学后教，当
堂训练”、邱学华“先练后讲，先试后导”、卢仲

衡“自学辅导教学”等，这些都是值得学习借鉴
的，但单纯的模仿肯定失败。

实验班的目标是实现所有学生达到一本
线，很多人认为比较高。而我不这样认为，高考
让学生望而却步，主要因为高考是考悟性的，这
也是传统教学和辅导难以达到的。相信通过三
年培养，实验班里肯定会出现很多走进国内顶
尖大学的孩子，请大家拭目以待。

记者：听说红旗实验班的收费相对较高，您
怎么看待？

红旗老师：其实我们收费并不高，建议即将
送孩子读高中的家长，多听听身边孩子已经上
大学的家长经验。580 分以下，绝对不是好高
中的免费培养对象，而是收费培养对象。高中
三年中，入学费用加上以后六门功课花在辅导
班上的费用，就知道花费有多高了。问题的关
键是，很多花费是花了心里没底，欠人情、费
精力、劳心力就更不要提了。另外，如果孩子
没有考上好大学，家长还需要一笔巨大的费用
等待孩子花费。

何况实验班就是有孩子达不到目标，成
绩也差不到哪里，花钱就少了很多，但相信家
长送孩子读实验班，肯定不希望孩子将来达
不到目标。同时，实验班有一个非常重要的
好处，就是再也不用给孩子报辅导班，再也不
用到处求人。

记者：您经常说，教育是一个漫长的过程。
结果三年才见分晓，是不是长了些？

红旗老师：对，我们不会只在三年后。我们
会在每次郑州市统一考试后，公布实验班学生
成绩。社会、家长和孩子心中都会对比，在对比
中让我们的孩子更有信心，自然更加努力；让我
们的家长看到希望，自然做好家庭教育。
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红旗老师为您解读新东红旗一本实验班（理科）

日前，红旗数学联手新东中学创办的理科一本实验班引起了许多家
长的注意。该校承诺中考在580分以下的学生，如果进入实验班学习，三
年之后都能达到高考一本线。那么，考分在580分以下的学生在高中学
习中应该怎样树立方向，如何学习，进入新东中学红旗一本实验班后又有
哪些优势，红旗实验班将采用何种教学法，针对这些家长们普遍关心的问
题，记者日前采访了全国首个一本实验班的合作方之一、大家都熟悉的红
旗数学创始人赵红旗老师。 晚报记者 唐善普 王敬卿

红旗数学十年专注
红旗老师创办的红旗数学，独特的

“悟、修、问、说、检、伴”六步螺旋学习模式，
在掌握知识、提高成绩中，逐渐让孩子的领
悟能力、自主能力、提问能力、表达能力、反
思能力和沟通能力等得到提升。家长互动
系统更是保证家长时刻清楚自己的孩子在
红旗数学学习的情况，让家长给孩子报班
心里明亮。

教育真的很难，红旗数学长存“畏惧之
心”，才十年专注，不敢旁骛，不敢懈怠。只
要家长走进红旗数学，就会明白什么是“专
业”，什么是“透明”，什么样的承诺才能真
正让自己放心。

红旗数学新初一、新初二、新初三、新高
一、新高二、新高三数学辅导班正在报名。
红旗数学咨询电话：67097622，67097623

新东红旗实验班人数36人，早了解、早
报名、早安心。

新东红旗实验班电话：53731297，
15333866697，18838028912

咨询报名地址：新通桥国奥大厦13楼。
第三方教育网：www.disanfang.com
红旗老师：新东红旗实验班班主任，数

学老师。1990 年毕业于北京航空航天大
学，上海第三方教育研究中心首席研究员，
红旗数学研究院院长，郑州新东中学副校
长，郑州市社会心理学会副秘书长，郑州市
中原区政府关工委家庭教育和学生心理专
家等。郑州首届“金牌教师”，中原十大名
师。2005 年电子工业出版社出版、红旗老
师主讲的《争秒夺分》VCD学法光盘，帮助
无数中学生找到了学习的金钥匙。


